Más Racionamiento:

Medidas Económicas de Emergencia en Nicaragua

MANAGUA, octubre 24 (ACAN-EFE).— La reduc-ción de la jornada laboral semanal a cinco dias, así como un mayor raciona-miento del combustible y de la energia eléctrica, son las medidas anunciadas por el gobierno candinata por el gobierno sandinista que entrará en vigencia el primero de noviembre próximo

Las regulaciones las anunció el gobierno como respuesta a la situación de 'emergencia nacional' se ha creado por

tas oficinas bancarias y al-gunas industrias, cuyo fun-ción del diez por ciento de cionamiento no se puede paralizar, según indica-ciones que hará el Ministe-rio del Trabajo.

rio del Trabajo.

Temporalmente el gobierno sólo suplirá un tipo de gasolina de noventa octanos al público a un precio de 49 córdovas (1.75 dólar), según la tasa del cambio libre que es de 28 córdobason un dólar.

córdobas por un dólar. Los vehículos del gobier Los veniculos del gobier-no central, en esta si-tuación de "emergencia nacional", tendrán que gastar un quince por cien-to menos del combustible que se ha creado por la destrucción de depósitos de combustible de los puertos del Atlántico y del Pacifico de este país.
Los sábados de acuerdo con los informes, únicamente abrirán al público los supermercados, cier-

la asignación mensual de gasolina que es de veinte

Igualmente las cooperativas de taxis, según lo in-dicó el gobierno, sufrirán una reducción de un galón mensual por cada vehícu-lo, mientras que las motocicletas recibirán dos galones menos por mes.

Las camionetas, que también forman parte del sistema de transporte co-lectivo, dejarán de recibir un treinta por ciento del to-tal que actualmente se les asigna para su funcionamiento

También se reducirá en un quince por ciento el con-sumo del aceite diesel destinado para los vehículos del gobierno central, mientras que el sector del área propiedad del pueblo prediesel que signifique un racionamiento.

Por otra parte, el servi-cio de alumbrado público en todas las ciudades del país, incluida Managua, se

suspenderá en la madru-gada, a partir de las doce de la noche (06:00 GMT). El parque infantil "Luis Alfonso Velásquez", de Managua, el principal de la ciudad, también quedará a oscuras en la madrugada porque aquí también será desconectado el servicio de energía, a partir de las doce de la noche. Todas las actividades

nocturnas, que requieran iluminación a la intemperie, igualmente quedarán suspendidas temporalmente.

Los aparatos de aire

acondicionado únicamente podrán funcionar entre las nueve de la mañana (15.00 GMT) y las dos de la tarde (22.00 GMT). Los usuarios que violen esta disposición sufrirán penas económicas. El gobierno de Managua

advirtió que de "incre-mentarse las agresiones terroristas contra Nicara-gua, los nicaragüenses ''deben de estar preparados para aplicar nuevas medidas en defensa de la economia del país'



MITTERRAND EN LIBANO.- Beirut, Oct. 24.-El Presidente de Francia, Francois Mitterrand, hizo una visita sorpresiva a Líbano, para enterarse de la situación de los soldados franceses en Beirut, después del ataque suicida contra la base francesa y norteamericana. Mitterand dijo que Francia cumplirá con sus compromisos en el Medio Oriente.

Prometen en Grenada programa de inmediato un de ahorro de BRIDGETOWN, octubre 24 (EFE).— La junta mili-tar revolucionaria de Grael gobierno civil será instalado dentro de diez a cator-

Un Gobierno Civil

nada prometió hoy que ese país caribeño tendrá un gobierno civil en las próximas dos semanas, según un comunicado enviado a la Embajada de los Esta-dos Unidos en Barbados.

La junta indicó en su comunicado que los dieciséis miembros del gobierno provisional militar no tienen interés en quedarse con el poder, y añadió que

ce dias

Los militares señalaron que el nuevo gobierno puede incluir a hombres de negocios, así como a re-presentantes de otros sectores de la sociedad granadina

A pesar de sus promesas de retornar a un gobierno civil, la junta mantuvo la alerta vigente ante el te-

-Favor pase a la página 32.

Irán Avanza Sobre Territorio Iraní BEIRUT, octubre 24 da fase de l (EFE).— Irán conquistó hoy varias colinas estratétidos en el Kurdisto irotidos en el Kurdisto iro-

gicas en el Kurdistan iraquí, en la segunda fase de la ofensiva "Aurora 4" lanzada el pasado 20 de octubre, informó la agencia de noticias iraní "Irna".

de noticias iran "Irna".

El nuevo ataque iraní fue confirmado por Irak, cuyo mando militar afirmó haber rechazado a las tropas de Teherán.

Según "Irna", la segun-

da fase de la actual ofensi-va se desarrolló al noroes-te de la ciudad fronteriza iraní de Marivan y al sur

Las tropas iranies conquistaron los altos de Kalu, al norte de la ciudad iraquí de Penjuin, y otras dos colinas de importancia estratégica, informó "Irna", citando comunica-dos militares de Teherán.

Favor pase a la página 51.



ASCIENDE NUMERO. - Beirut, octubre 24. Patrullas de rescate remueven los escombros de lo que fue la base de los marines norteamericanos en Beirut, Líbano. A última hora ascendió a 232 el número de muertos en los campamentos norteamericano y francés. La búsqueda de cadáveres continuaba esta noche. (UNIFAX II de UPI).

Entregan el Premio María **Moors Cabot**

NUEVA YORK, octubre 24 (UPI).— El editor de la revista chilena Hoy, Emilio Filippi, ganó un premio Maria Moors Cabot, otorgado por la Columbia University a periodistas del hemisferio occidental por "distinguidas contribu ciones al avance de la comprensión interameri-

cana".

Similar galardón fue concedido a Everett Martin, corresponsal sudamericano del diario The Wall

Street Journal.
Los premios serán presentados mañana en una ceremonia en la cual también serán entregadas ci-taciones especiales a Jack Fendell, recientemente retirado como representante latinoamericano de King Features Sindicate; a la

-Favor pase a la página 34.



24. Un marine no identificado recoge un par de guantes y un pedazo de papel en el cual aparecen datos oficiales de operaciones llevadas a cabo en Beirut. Las operaciones de rescate continúan y los cuerpos han sido enviados al aeropuerto internacional de Beirut (UNIFAX II de UPI)

El Lunes Pláticas de Paz en Ginebra

GINEBRA, octubre 24 ciones. (UPI).— Las autoridades Voce suizas dijeron hoy que las contine facciones en disputa en Libano intentaban iniciar conversaciones de reconciliación nacional en Ginebra la próxima semana.

"Hemos recibido confir-mación del gobierno libanés de que está planeando iniciar las conversaciones el próximo lunes", dijo el Ministerio de Relaciones Exteriores suizo en Berna. Las autoridades de Gine-

bra también confirmaron que se estaban realizando

Voceros del Hotel Intercontinental dijeron que los libaneses deseaban cerca de 100 habitaciones, pero que sería "extremada-mente difícil" debido a una convención de teleco-municaciones.

"Intentaremos darles al menos 50 habitaciones" dijo un vocero.

Autoridades del gobier-

no suizo dijeron que a pe-sar de que los libaneses confirman los planes para iniciar las conversaciones el lunes "aún está por ver-se" si todas las partes due se caractura de la conversa-dad para las conversa-realmente se reunirán.

OTAN dice:

Anuncio Soviético es una Maniobra Política

BRUSELAS, octubre 24 (EFE).— La instalación de misiles nucleares soviéticos en Checoslovaquia y la República Democráti ca Alemana, anunciada por la URSS, se consideró hoy en la OTAN como una "maniobra política que no

responde a la realidad". Un alto funcionario de la organización declaró a la agencia "EFE" que los planes de modernización de algunos cohetes soviéti-

cos preveian desde hacia largo tiempo la instalación de "SS-21" y "SS-23".

Según este funcionario, en algunos países aliados de la Unión Soviética ya hay "SS-21", y en otros se instalarán los "SS-23", pero estos planes se hubieran cumplido incluso si no se planease la instala-ción de los misiles esta-dounidenses "Pershing-2" y Crucero en Europa Occi-dental.

"Pemex": un Pozo de Corrupción sin Fondo

MEXICO, D.F. octubre 24 (EFE).— La historia de los últimos años en la empresa estatal "Petróleos Mexicanos" (PEMEX) es la de un pozo de corrupción sin fondo.

sin fondo.

Un nuevo episodio comenzóhoy, al descubrirse que los lideres sindicales recibieron la concesión para vender los residuos de cuatro refinerias, lo que les supuso cerca de mil militaren de dicarse paraño.

les supuso cerca de l'in libones de dólares por año.

El acuerdo secreto firmado por la dirección de "PEMEX", entonces en manos de Jorge Diaz Serrano —hoy en prisión—,

tiene fecha de 13 de noviembre de 1980.

Por el mismo, los diri-gentes obreros vendieron el llamado "Slop Oil" (se-dimentos de almacenes) a una empresa de Texas, Estados Unidos, a 18,50 dóla-

res el barril. El convenio era por 850.000 barriles a la semana o más, lo que les supuso unos 850 millones de dóla-

res anuales.

El Presidente del Movimiento Nacional Petrolero (disidente), Hebraicaz Vásquez, señaló a dos hombres de paja, Gregorio

-Favor pase a la página 41.